

PULSOPOLÍTICO



EXPLICAN A DIPUTADOS CÓMO INTEGRAR FIDEICOMISOS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Minarios y empleados del Poder Judicial de la Federación realizaban nuevos bloqueos en las proximidades de las sedes del mismo en CDMX así como en varias entidades, contra la extinción de fideicomisos, Gisela Morales González, Oficial Mayor de la Suprema Corte, les explicó en San Lázaro a diputados de la Comisión de Justicia qué es un subejercicio, una economía y un ahorro, con los que se conforman, de lo que ni idea tienen, salvo cumplir el mandato de acabar con ellos.

Las economías y los ahorros, les dijo, se derivan de los esfuerzos que hacen los entes públicos para ajustar su gasto de operación y que, a través de esos esfuerzos, pueden contener el gasto al cierre del ejercicio, con lo que tienen disponibilidades de las que surgen los recursos que se acumulan en los fideicomisos, mientras que las disponibilidades del Presupuesto se reintegran a la Tesorería de la Federación.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En su mañanera, el Presidente López Obrador volvió a descalificar las movilizaciones de protesta del personal del Poder Judicial de la Federación, al señalar que "son puro cuento", los acusó de no trabajar y de estar siendo manipulados por líderes sindicales "charros y privilegiados", y volvió a negar que su desaparición vaya a afectarlos.

Por cierto que los más de 15 mil millones de pesos, monto de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, que los diputados de Morena y sus aliados buscan extinguir, es el mismo que un puñado de exfuncionarios sinvergüenzas hurtó a Segalmex, algunos de ellos no sólo en libertad sino en cargos públicos.

Con los votos en contra de la oposición por el adeudo de 1.9 billones de pesos que heredará al próximo gobierno, la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados aprobó la Ley de Ingresos 2024, que captará 9 billones de pesos, y pasará al pleno.

Tiene razón Ciro Gómez Leyva: Armando Escárcega, apodado El Patrón, detenido en California, coordinó y financió a los miembros del grupo criminal que atentó en su contra en diciembre del año pasado, pero no es el verdadero autor intelectual.

Tal parece que más que ganar la gubernatura de Morelos, en Morena prefieren quedar bien políticamente: no obstante encabezar las encuestas, la senadora Lucy Meza fue excluida por la Comisión de "Justicia y Honestidad" de ese partido "por tener lazos con el fiscal de Morelos, Uriel Carmona".

Ejecutan en Guerrero al líder de autodefensas, Bruno Plácido, en ese "México tranquilo y con menos violencia" del que habla la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico